



La exposición fotográfica "Cubaínas" (Cubanas en Bilbao), de Euskadi-Cuba y las asociaciones de la emigración cubana Sierra Maestra-Euskadi y Desembarco del Granma, alarga su calendario y continúa todo este mes de febrero, hasta el día 28, en el local de la citada Asociación Desembarco del Granma, en el barrio bilbaíno de Irala, en la calle Lapurdi Hiribidea 7, Lonja Derecha.

La exposición, con fotografías de Txema Esteban y de las tres asociaciones citadas, se enmarca en el proyecto "Mujeres cubanas inmigrantes: un ejemplo de empoderamiento e integración en la construcción de ciudadanía crítica y activa", subvencionado por el Ayuntamiento de Bilbao.

Fotos: Javier Garijo y Andoni Iturbe.











